

# *Destaca La Habana por su actividad científica en 2016*

---



La Habana, 26 dic (RHC) La condición de Destacada en la emulación por la sede del acto central del Día de la Ciencia Cubana (15 de enero) se le otorgó a la provincia de La Habana por sus resultados durante el año que termina, dirigidos fundamentalmente a la producción de alimentos para la población, y a sustituir importaciones.

Refiere la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que sobresalieron el fortalecimiento de capacidades sobre producción y conservación de semillas, y un manual para la implementación de las Buenas Prácticas Agrícolas en la producción orgánica de hortalizas.

Armando Rodríguez, directivo del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), informó también la existencia de tecnologías de bioestimulantes, bioplaguicidas y polígonos demostrativos para la conservación y mejoramiento de los suelos.

Relacionó igualmente el perfeccionamiento tecnológico para incrementar la producción de frutales y la mini industria local, el manejo sostenible de fincas forestales integrales, capacitación, generalización de estructuras de pastos, comportamiento reproductivo de cerdas y alimento ensilado cubano.

Las iniciativas en este campo abarcaron un banco genético sobre la avicultura, manejo reproductivo del búfalo, conservación en envases de de pulpas de mango y guayaba, así como mejoramiento genético de

la tilapia.

Figuraron en la lista un procedimiento para la evaluación de la explotación de neumáticos en el transporte automotor, producción de materiales de construcción, tecnologías y mantenimiento de la vivienda, así como la aplicación del ferrocemento en obras de arquitectura e ingeniería.

En cuanto a la gestión ambiental, sobresalieron estudios de peligros geológicos, el control de las aguas del litoral habanero, y en relación con la sociedad y el desarrollo humano ocuparon un lugar preponderante las investigaciones educativas en la Universidad de Ciencias Pedagógicas, precisa la ACN.

Destacan en La Habana las investigaciones sobre políticas de juventud, accidentalidad vial de adolescentes y jóvenes, consumo audiovisual alternativo, campos electromagnéticos y la salud humana.

La condición de provincia destacada en la actividad científica la alcanzó, además, Santiago de Cuba y Guantánamo.

El acto central por el Día de la Ciencia Cubana se celebró en el central territorio de Villa Clara, el 15 de enero de 2017.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/116686-destaca-la-habana-por-su-actividad-cientifica-en-2016>



**Radio Habana Cuba**